

## 2. Leistungsvergleich im Frühjahr 2024 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen TSV Karlsfeld

Zum nächsten Leistungsvergleich im Frühjahr 2024 reiste der Kader unserer SG Röhrmoos am 25. Februar zum TSV Karlsfeld. Bei heiteren Außenbedingungen gewann die SG schnell die Oberhand im Geschehen und schnürte den Gastgeber in der Verteidigungszone ein. Nachdem Lukas einen ersten Warnschuss abgab, mehrten sich die zwingenden Abschlüsse, was schließlich nach einem Flankenlauf Sebastian H's, und der Vollendung des Assists durch den heranstürmenden Lukas im ersten Drittel der Halbzeit auch belohnt wurde. Obgleich Karlsfeld die anfängliche Passivität nun ablegte, behielten unsere Jungs weiter die strukturelle Festigkeit und bauten die verdiente Führung nochmals aus. Benedikt steckte hier vertikal auf Mussa, welcher nach seinem, mit „Schmackes“ abgegebenen, Distanzknaller, eingeleitet durch eine kurze Körpertäuschung an der Strafraumgrenze, über den 0 – 2 Zwischenstand jubeln durfte. Auch danach engagiert zu Werke gehend, stresste das Röhrmooser Team fortwährend die Abwehrreihe des TSV mit laufintensiver Offensivpower, folglich wurde auch der Vorsprung zurecht in die Pause getragen. Nach dem Seitenwechsel agierte unsere Mannschaft andauernd zielorientiert sowie fokussiert, offenbarte eine durchdachte Raumaufteilung und stellte sich ballhungrig gegen die nun munter auftretenden Hausherren konsequent auf. Als Jakob's Solo in den Strafraum unfair gestoppt wurde, hatte Philip vom Punkt aus die Chance die Begegnung vorzuentcheiden, eine reaktionsschnelle Glanztat mit Flugeinlage des heimischen Keepers vereitelte jedoch die Möglichkeit zum frühzeitigen Spielentscheid. Danach suchte Röhrmoos sich fortlaufend spielerisch Gelegenheiten zu erarbeiten, wurde aber durch sich zunehmend smart einschleichende Flüchtigkeitsfehler in dieser Phase eingebremst, erst ein platziert verwandelter Standard durch Lukas, machte den überfälligen **0 – 3 Endstand** in diesem Testspiel perfekt. Der heutigen Effizienz vor dem Kasten Rechnung tragend, geht der Auswärtssieg vollkommen in

Ordnung, im Vergleich zur Vorwoche war sogar eine deutliche Steigerung in jedem angemahnten Bereich erkennbar. Nun gilt es diese Entwicklung weiter auszubauen, dann stehen die Erfolgsaussichten im Testspiel gegen den FC Gröbenzell und zugleich beim Punktrundenauftakt eine Woche später erfreulich gut da. Geht doch.....!!!

**Kader:**

Kilian G., Sebastian Z., Sebastian H., Jan, Lukas, Mussa,  
Philip, Luca, Maxi, Korbinian, Timon, Jakob B., Joshua,  
Benedikt